

「自ら伸びる子・共に生きる子の育成～かしこい子・たかましい子・さわやかな子～」



あゆみ

神石小学校わかば学級
No. 1



頑張ったね。運動会!!

5月19日に運動会がありました。大変肌寒い中の運動会となりましたが、子ども達が一生懸命に競技・演技をしてくれました。わかば学級の子ども達は、自分の目標をもち、運動会に臨みました。カー杯、全力で取り組んでいた二人の姿は、とてもたくましく、見ている人たちに感動を与えたのではないのでしょうか。

子ども達を書いた日記を紹介します。

「運動会」

ぼくが運動会で頑張ったことは、「ザ・ダンボール」です。わけは、ダンボールを最後まで積み上げたからです。一回目が終わって、作戦タイムで、相手のダンボールを取ったり、遠くに持っていたりしました。ぼくは、急いで白組のダンボールを取りに行きました。

ぼくは、「ザ・ダンボール」で、みんなで協力して、ダンボールを全部積み上げることができて、うれしかったです。

「うんどう会」

ぼくは、親子きょうぎでお母さんをおいていってしまいました。おうちに帰って、お母さんに、「なんでおいていくん。」と言われました。

ぼくがひいたおだいは、「犬をかつている人」でした。ぼくがえらんだ人は、足がはやかったです。リレーで赤チームが二ばんになりました。とてもうれしかったです。これから、もっと足がはやくなりたいたいです。いっぱい練習して、足がはやく

